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日本はもはや国家ではない！ 2008/12/14 08:33 

 

政府は核より拉致を優先せよ！ 

  
 12日に開催された国際シンポジウム「北朝鮮の現状と拉致被害者の救出」から、第二部で挨拶した西村眞悟（改革ク

ラブ、拉致議連幹事長）代議士の発言内容を紹介します。因みに古屋圭司氏（自民党拉致間題対策特命委員長、議連事

務局長）は国籍法改正案を成立させてしまったことを率直に詫び、政令・省令で対応する旨を表明しました。また、中

井治氏（民主党拉致間題対策本部長、議連会長代行）も北朝鮮に対する制裁強化の民主党案を詳しく説明しておりまし

た。 
  
・ 私は北朝鮮の核と拉致の優先順位の問題についてひとこと述べさせて頂きたいと思います。６社協議で核の決着が

つくのなら、拉致の問題は後回しにしても良いのではないか、という意見があります。あるいは北朝鮮は「東京を火の

海にするぞ」と核で恫喝してきたのだから、拉致問題はひとまず横に置くべきだと言う議論も国内にあります。しかし

私は「核より拉致を優先すべきだ！」と断言致します（会場からそうだの声、盛大な拍手）。 
  

 
壇上から遠かかったので別会場の画像です。 
  
・ 「核」は国際社会ではもはや普通の問題です。核を落とされたく無くなかったら我が国家は、麻生内閣は、「核抑

止力保持の決断」をすればよいだけなのであります。それはアメリカもイギリスも中国もイスラエルもやっておること

です。核を持たないドイツでさえ、シュミットはNATOの二重の決断として抑止力を持ちました。「やったらやり返

す」、「打てば死ぬぞ！」という体制を作れば良いだけの話です。これは「我が国家が出来ること」なんです（拍

手）。 
  
・ これに反して拉致被害者救出の問題は、たった一度の日本人の「人生が破壊される」ということです。国民がこの

ような目にあっておって、そしてそれを知っておるのに、それを優先順位から外すなどという民主主義国家は、「もは

や国家ではない」のであります。従って「核と拉致を並列に議論する必要はない！」ということを皆さんとの共通の認

識として持ちたいと思います（そうだの声、一段と大きな拍手）。 
  
・ 本日（12日）開催された安全保障委員会では、防衛省の給与の問題を可決するのに全く関係のない付帯決議を超党

派で決議したのであります。その付帯決議とは、田母神論文はけしからんので、そのような考えを持っている陸・海・

空の幕僚長の人選を厳選すべし、というものであります（会場から笑い）。かってスターリンは自らの軍隊を持ちたい

がために政治将校を放ったように、我が国の安全保障委員会は村山富市の自衛隊をつくりたいが為に、防衛省の内局の

役人どもを放つという事をやっているのであります。 
  

   最大の桎梏は「村山富市談話」 

  
・ つまり、何が言いたいかというと、我が国の拉致被害者救出の最大の桎梏は、「村山富市談話」であるということ

です（そうだ～の凄い声援、最大の拍手）。拉致被害者救出のみならず、領土を守るということについても、我が国政

府は不作為を決め込んで「見て見ぬふりを」をしてきました。その根底には「村山歴史観」があるということ。このこ

とに気がつかなければ、官僚組織が拉致問題の解決に迫力がでない原因は正にここにあるのであります。 
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タグ： 拉致被害者救出  西村眞悟  安全保障委員会  村山談話  麻生総理  IMF   

・ 今回の世界的な金融危機に際して、麻生総理はIMFに10兆円の資金を提供すると表明しました。これには私も感心し

ました。なかには金を持っている国が出すのは当たり前だと、よだれを垂らしながら待っている近隣諸国がある。なら

ば、我が国にとって最大の課題である「拉致被害者救出」に冷淡であるなら、10兆円の資金救出は白紙に戻す、と言う

べきでしょう（拍手）。 
  
・ 最後に、６社協議をひっくり返して、「こんな馬鹿な！、ヒルのいうことに従えるか！」と日本が主張することは

国際的な孤立でも何でもありません。日本人を救出するという日本しか言えないことを言って孤立などという国際社会

ではありません。むしろ日本がハッキリ主張することによって、国際社会から日本に対する尊敬の念と、「当然だ」と

いう共感が得られるものと確信致します。以上です（割れんばかりの拍手）。 
  
これで発言の90％はカバーしていると思います。この集会の参加者の80％近くがブルーリボンを付けていて、いわばこ

の問題に関心の高い常連さんです。その常連に一番人気の高いのがこの西村眞悟幹事長で、この人が登壇すると会場の

拍手、熱気は一段と盛り上がります。国益を堂々と主張することこそ大事だという氏の発言に強く共感します。 
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2008/12/14 09:45Commented by ねまき猫 さん 

初めてコメントさせて頂きます。 
シンポジウムのレポート、ありがとうございます。 
西村代議士のお話は私も生で聞いたことがあるのですが、本当に力強い本音の言葉で、

聞いた方も勇気づけられます。今回のお話もいちいち頷ける事ばかりですね。 

 
あと、重箱の隅をつつくようで恐縮ですが、「漆黒」は「桎梏」の変換ミスではないでしょう

か。  

 

2008/12/14 10:00Commented by 花うさぎ さん 

To 右巻き猫さん はじめまして。 
 
＞本当に力強い本音の言葉で、聞いた方も勇気づけられます。今回のお話もいちいち頷

ける事ばかりですね。 

 
ありがとうございます。西村慎吾を総理大臣に、田母神俊雄を防衛大臣に、中山成彬を

文科大臣に、というのが私の願いです。 

 
>あと、重箱の隅をつつくようで恐縮ですが、「漆黒」は「桎梏」の変換ミスではないでしょう

か。 

 
うわ～お恥ずかしい。早速訂正しました。ご指摘感謝です(--)。  

 

2008/12/14 10:02Commented by 花うさぎ さん 

・追記１ 

 
13日配信の慎吾のメールマガジンからです。 
 
 次に、午前の安全保障委員会であるが、給与法を可決した。この法案は例年この時期

に提出されるもので全会一致である。問題は、この給与の法案とは全く関係のない「付帯

決議」を自民と民主が付けてきたことである。 
 その付帯決議の内容をみて唖然とした。 
 内容は要するに、田母神航空幕僚長の論文は極めて遺憾であるから再発防止策の徹

底を図ること。自衛隊の厳格な幹部教育を実施すること。自衛隊における教育のあり方を

点検し、国を守る意識や歴史観も含めて適切な教育を行うこと。という思想統制を政府に

要求し、自衛隊を「村山富市の軍隊」にしようとするものである。 
 さらに、最後に、「退職公務員の退職金の返納のあり方」について書いてあるのを見て、

実にアホかとしか思えなかった。田母神氏に退職金を返納させようと圧力をかけているの

である。まさに嵩に懸かった姑の嫁いびりのような腐った根性である。民主党が提案理由
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の説明をしていた。 
 私は、「アホなことをするな」と発言しておいて、自信を持って付帯決議に反対した。よっ

て、この馬鹿馬鹿しい決議は「全会一致」にはならなかった。  

2008/12/14 17:43

Commented by 花うさぎ さん 

・追記２ 

 
「請願書」と「洗脳解毒」について (水間政憲) 2008-12-13 22:01:45 

 
「請願書は、友人のも同封しても大丈夫でしょうか。」請願書は、分類出来るようになって

いれば友人分も同封しても問題ないでしょう。分類しやすくするために「Ａ４」の用紙をお薦

めします。 

 
皆さんの中に、団塊の世代の両親を説得することに苦心惨憺している方がいらっしゃるよ

うですね。団塊の世代を問わず、その原因は、東京裁判史観(自虐史観)の刷り込みにあ

ります。 

 
その洗脳を解くには、小学館文庫【パール判事の日本無罪論】( 田中正明著)が最適でし

ょう。１０万部を越え、ベストセラーになってます。この本の推薦文は小林よしのり氏が寄

稿しています。また、解説は私が担当しました。 

 
そして、ＧＨＱ占領下の洗脳の実体を明らかにしてあげるには、小学館文庫の【ＧＨＱ作

成の情報操作書「真相箱」の呪縛を解く】(櫻井よしこ著)がよいでしょう。この二冊をさり気

なくプレゼントしてあげて下さい。 

 
必ずなにか変化することでしょう。歴史認識を押し付けると逆効果になります。少しずつ時

間を掛けて下さい。４～５０年の洗脳を解くには、精神科医のように冷静に忍耐強く進める

ことが肝要です。自由に広げて下さい。敵も『請願書』を出している可能性があります。皆

様、頑張りましょう。 

 
・え～私もその団塊の世代で西村慎吾氏と同じ年なんですが(^^；。で、逆にカミさんと子

供を必死で洗脳から解放しているのですけど。団塊の世代でひとくくりされるの迷惑です

よ(^^)。  

 

2008/12/15 23:45Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
> で、逆にカミさんと子供を必死で洗脳から解放しているのですけど。団塊の世代でひと

くくりされるの迷惑ですよ(^^)。 
 
花うさぎさん、頑張って！ と、なぜか応援したくなりました（笑）。 
でも、水間氏ご提案の子供たちからご両親への本の贈物、アチコチで行われるといいで

すね。 

 
今回、国籍法改正案は通過してしまいましたが、コノ運動をきっかけに、若者たちが「マス

コミの嘘」や「朝日新聞」のことや「日教組」、自虐史観などなど、いろんな事を知って、そ

れをご両親と一緒に考え始めたら、日本はいい方向に行くんじゃない？なんて明るい気

持ちになりました。 

 
上記で紹介された西村眞悟さんのメルマガにも「私が接した高校生を含む国民の意識に

比べ、国会議員は低級すぎる」ってありましたもんね。 

 
私も「誰かがやってくれる」ではなく、「自分に出来ること」をしていきたいと思います。（最

近少ーし「誰かが･･･」なんて思ってしまいましたm(_ _)m。） 
 
そうそう花うさぎさんのブログも、クライン孝子さんのとこ（12月12日(金)）で紹介されてい

ましたね☆ 

 
私が政治系のブログを読み始めたのはクライン孝子さんのとこでした。 
そこで紹介されていた阿比留記者のブログに行って、古森記者や福嶋記者のとこにも行く

ようになりました。 
なのでクライン孝子女史の所で、RAMさんや花うさぎさんのブログが紹介されて嬉しく思
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います☆ 

 
ではでは風邪が流行っているみたいですので（周りにマスクの人が増えました(><;))、
花うさぎさんも注意してくださいね。  

2008/12/16 00:32

Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん こんばんは。 
 
>花うさぎさん、頑張って！ と、なぜか応援したくなりました（笑）。 

 
おお～、ありがとうございます。ちなみに田母神俊雄氏とも同じ年です。彼の「自らの身は

顧みず」をやっと読破しましたが、この中で東大五月祭で歴史講義をしたら、講義を聴い

た東大生二名が「自衛官になるためにはどうしたらよいか」と聞いてきたという後日談が

紹介されてました。良い話ですね。 

 
>そうそう花うさぎさんのブログも、クライン孝子さんのとこ（12月12日(金)）で紹介されて

いましたね☆ 

 
えっと思って見直したら、下までは読んでませんでした(^^；。 
 
>ではでは風邪が流行っているみたいですので（周りにマスクの人が増えました(>
<;))、花うさぎさんも注意してくださいね。 
 
ありがとうございます。sakurara さん もご自愛下さい。  

 

2009/01/09 00:07Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんばんはです。 
こんなとこに、ヒョコっと（＾＾。 

 
実は今日、麻生太郎内閣総理大臣さま（封書）と、西村眞悟議員（ハガキ）から、クリスマ

スカードのお礼が同時に届きました！ 
どちらも手書きでしたよ。麻生さんは手書きのコピーだと思いますが（＾＾、西村眞悟議員

は正真正銘手書きでした♪ 
 
西村議員が私のクリスマスカードを見たのは新年だそうです（＾＾。 

 
こっそりと、一文を、 

 
<< 我が国政界の劣化は著しく、この中で思ひ起す言葉は、 
大同廃れて、仁義あり、國乱れて、忠臣あり、です。がんばります。>> 
 
読んで、ホントにホントに頑張って欲しい！と思いました。 
私もこれからも西村議員を応援して行きます！ 

 
 
それから、みおさん大変な事になっています。緊急入院中だそうです。 

http://ameblo.jp/mio8921fuku/ 
 
このエントリーには、安倍前総理、田母神さん、西村眞悟さん、阿比留記者などなどが出

ています。 
花うさぎさんなら感動してくれるんじゃないかと。 

http://ameblo.jp/mio8921fuku/entry-10187607682.html  

 

2009/01/09 00:24Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん こんばんは。 
 
＞実は今日、麻生太郎内閣総理大臣さま（封書）と、西村眞悟議員（ハガキ）から、クリス

マスカードのお礼が同時に届きました！ 

 
おお～素晴らしいですね(^^)。 
 
><< 我が国政界の劣化は著しく、この中で思ひ起す言葉は、 
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>大同廃れて、仁義あり、國乱れて、忠臣あり、です。がんばります。>> 
 
さすが西村慎吾ですね。 

 
>それから、みおさん大変な事になっています。 
 
あれ、いま拝見しました。涙が出て止まりません。ささやかですがお見舞いをしたいと思う

のですが、彼女の負担にならない方法はないですかね。 

 
何せこちらは一面識もないので。頭を冷やして明日に考えてみます。情報感謝です。  

2009/01/09 07:35

Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
> 涙が出て止まりません。 

私も彼女のブログを読んで泣くことが多いです。 

 
> 彼女の負担にならない方法はないですかね。 
そうですね、コレを一番に思いますよね。 
私もひっそりと応援しようと思っていたのですが、花うさぎさんにはお知らせしたくて、最新

エントリーじゃないとこで紹介しています。 
それから実は、阿比留記者にもお知らせしたくて、でもコメント欄にアドレスを貼ると、みお

さんに迷惑がかかるんじゃないかと思って、阿比留記者／産経新聞関連や、安倍さんを

応援している箇所を印刷してお送りしました。 
ちゃんと届いたかどうかは不明ですが、その後のコメントを見ていると、阿比留記者も静

かに応援していらっしゃるんじゃないかなぁと勝手に思っています。 

 
> 何せこちらは一面識もないので。 
彼女は阿比留記者のブログは読んでいると思うので、きっと花うさぎさんの事をご存知

で、ブログの事も知っているかもしれませんよ？ なんてったって、彼女も「世界は腹黒

い」ってブログで言っていますから。 

 
それと、花うさぎさんの返事を読んで、私も陰で応援しててもと思って、さっきアメーバ会員

登録をしてメッセージを送りました。 
そこに花うさぎさんのところに紹介してしまいましたと、阿比留記者への郵送の件、勝手に

してすいませんとお詫びしました。 

 
お母様とみおさんが早くよくなることを願いたいと思います。  

 

2009/01/09 11:01

Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます。 
 
＞彼女も「世界は腹黒い」ってブログで言っていますから。 

 
おっ、もし読んでくれてたら嬉しいです(^^)。 
 
＞さっきアメーバ会員登録をしてメッセージを送りました。 

 
なるほど、そういう手がありましたか。私も早速。 

 
>お母様とみおさんが早くよくなることを願いたいと思います。 
 
本当ですね。19才で仕事に親の介護、平均睡眠時間3時間って、それでは倒れるでしょ

う。彼女こそ生活保護を受けるべきです。それも10人分くらい。 
 
派遣村にいる人たちに彼女のブログを読んで聞かせたいです。  

 

2009/01/09 23:29Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
帰ってきたら、みおさんから返信が届いていました＼(◎o◎)／！ 
ブログ同様、しっかり＆丁寧なお返事でしたよ♪ 
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保守的な考え方は、小学生の時から、おばあさまから叩き込まれたそうです。 
すばらしいですね。おばあさまとのエピソードを知りたくなりました。 

 
>なるほど、そういう手がありましたか。私も早速。 
 
花うさぎさんのメッセージなら、きっと心強く受け取られた事と思います(^o^)v。 
私も、もっとみおさんを元気付けることが出来ないか考えたいと思います。 

 
早く元気になって欲しいですもんね☆  

2009/01/10 07:25

Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます。 
 
>ブログ同様、しっかり＆丁寧なお返事でしたよ♪ 

 
それはそれは(^^)。私も遅れましたが先ほどメールを送りました。 
 
>保守的な考え方は、小学生の時から、おばあさまから叩き込まれたそうです。 
>すばらしいですね。おばあさまとのエピソードを知りたくなりました。 
 
なるはど。やはり教育が大事なんですね。早く良くなって欲しいです。  

 

2009/01/10 22:19

Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん こんばんは。 
 
今年最後の新年会から帰ってきたら、みおさんから返信がありました。 

 
まずい、阿比留さんと私のブログも見ているそうです(^^；。これはサヨク退治に使ってい

る下品な言葉使いを止めないと、品性を疑われそうです。  

 

2009/01/15 07:26Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
３連休お出かけしていました。たかじんの番組を初めてテレビで見ましたよ。 

 
花うさぎさんは先週の見られました？ 
２時間蔵出しスペシャルでしたけど、おもわず画面をたたきそうになって自分でビックリし

ました(><;)。  
花うさぎさんも見るときは壊れものは遠ざけておいた方が（＾＾。 

http://takajintv.blog101.fc2.com/blog-entry-73.html 
 
> これはサヨク退治に使っている下品な言葉使いを止めないと、品性を疑われそうで

す。  

 
もう遅いんじゃー（＾＾。なんてウソです（笑）。 
私は、花うさぎさんやみおさんのように、愛する人や、愛する国のためには、ちゃんと怒れ

る人になりたいと思っています。 
怒れるようになるには自分がしっかりしなければと思います。 
これからも勉強させていただきますね。言葉使いも？♪  

 

2009/01/15 07:59Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます。 
 
>２時間蔵出しスペシャルでしたけど、おもわず画面をたたきそうになって自分でビックリ

しました(><;)。 
 
す、すいません。まだ見てないのです。二時間もあるのですか？。よし、私も見に行きま

す。  

 
>もう遅いんじゃー（＾＾。なんてウソです（笑）。 
 
もう、正体バレバレですね。バカを相手にするときはこっちもバカになって、と思っているも

のですから(^^；。  

 

6日本はもはや国家ではない！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/834854/


